

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	14-5-2015
<b>Mención</b>	Ues católicas proponen fondo de becas para la gratuidad. Entre ellas la UAH.

# Ues católicas proponen fondo de becas para la gratuidad

► Rectores de los ocho planteles confesionales pidieron que se focalice apoyo en las necesidades de los estudiantes, por ejemplo, en mantención.

## **CAPITULO CHILENO DE UES CATOLICAS**

- 1 P. Universidad Católica
- 2 P. U. Católica de Valparaíso
- 3 U. Católica del Norte
- 4 U. Católica del Maule
- 5 U. C. de la Santísima Concepción
- 6 U. Católica de Temuco.
- 7 U. Alberto Hurtado
- 8 U. C. Silva Henríquez



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
14/05/2015	LA TERCERA - STGO-CHILE	18	3	UES CATÓLICAS PROPONEN FONDO DE BECAS PARA LA GRATUIDAD	10,2x12,5	\$1.354.396

### **Daniela Muñoz**

Cuando un estudiante ingresa a la educación superior además de tener recursos para los aranceles debe financiar otros gastos como movilización, materiales, alimentación y si se traslada de ciudad debe, además, sumar los costos de alojamiento. Y es en esos recursos donde ponen el énfasis los rectores del Capítulo Chileno de Universidades Católicas.

El presidente de esta agrupación es el rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez,

quien planteó que “hoy día la cobertura está llegando prácticamente al 70% de los alumnos, pero sólo en aranceles y queda fuera, la matrícula, los costos de mantención”.

Las ues católicas elaboraron un documento con propuestas para la reforma a la educación superior donde plantean que se debiera establecer “un Fondo de Becas que cubra el costo total de la educación (gratuidad) del 70% de los estudiantes”.

Sánchez enfatizó que “me parece que una política de mucho mayor equidad es proporcionarles a esos estudiantes todo lo que hoy día no tienen antes de seguir avanzando en cobertura a otros estudiantes que pueden tener menos necesidades”.

El documento de los planteles católicos también sugiere “orientar el sistema de créditos hacia la clase media que no pueden acceder a becas; a través de un único sistema de créditos similar al Fondo Solidario”.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
14/05/2015	LA TERCERA - STGO-CHILE	18	4	UES CATOLICAS PROPONEN FONDO DE BECAS PARA LA GRATUIDAD	8,5x10,5	\$951.905

El rector de la U. Católica de Temuco, Aliro Bórquez, sostuvo que hay muchas carencias sobre todo en los estudiantes de regiones. "Nosotros recibimos jóvenes que tienen que trasladarse desde otras zonas y que muchas veces no tienen recursos ni siquiera para financiar la matrícula", indicó.

Bórquez resaltó que en el caso de su universidad cuentan con casas de alojamiento para alumnos talentosos y vulnerables y que incluso ponen a su disposición un vehículo que los lleva a clases y los traslada de regreso a estos hogares.

En tanto, el rector de la U. Católica del Maule, Diego Durán, indicó que en ese plantel entregan apoyo adicional a estudiantes: 916 becas de fotocopias semestrales, 77 de

matrícula y 100 cupos en hogares al año.

El presidente del área de Educación de la Conferencia Episcopal, monseñor Héctor Vargas, indicó que hace cerca de 30 años no hay cambios profundos en la educación chilena y "nos interesa que sea una reforma que pueda transformarse en una gran oportunidad para hacer efectivamente cambios". Esperamos "que no se limite a unos dos o tres aspectos cuando está la posibilidad de modificar los aspectos necesarios para una educación de calidad". ●

